

## Estudiante del CFT Los Ríos ganó beca para perfeccionarse por dos semanas en China

**OBJETIVO.** Abigail Sáez mejorará sus habilidades digitales

En el Salón Montt Varas del Palacio de La Moneda fue la ceremonia de reconocimiento a diez estudiantes de distintas instituciones técnico-profesionales ganadores de las Becas Mineduc-Huawei. Entre ellos: Abigail Báez, alumna del Centro de Formación Técnica Estatal de Los Ríos.

La estudiante oriunda de La Unión cursa Técnico de Nivel Superior en Informática y Data Science. Gracias a la beca podrá viajar a China durante dos semanas para potenciar sus conocimientos en tecnologías de vanguardia con visitas a las ciudades de Beijing, Shenzhen y Shanghai.

“Es un orgullo haber regresado a estudiar a los 26 años, para seguir aprendiendo cómo el análisis de datos permite entender mejor el entorno y encontrar soluciones a problemas reales. Siempre me ha interesado la Inteligencia Artificial, porque es la base para realizar un montón de proyectos

en diferentes ámbitos, y quiero traer esos conocimientos para poder compartirlos, tanto en mi región como con mis compañeros, dijo la profesional que además encabeza un proyecto de alfabetización digital para estudiantes adultos.

La Beca de Formación Digital Mineduc-Huawei es producto de un memorándum de en-



LA CEREMONIA DE RECONOCIMIENTO FUE EN LA MONEDA.

tendimiento firmado por Huawei Chile con el Ministerio Secretaría General de Gobierno. La se-

lección de los becados de seis regiones consideró entrevistas grupales e individuales.